

今週のつくしのお部屋

12月10日



小野神社には落ち葉の山があちらこちらにありました。ふかふかな布団のようで、寝っ転がりたくなった人もいました。



新聞紙を使って遊びました。
色々な遊び方があるようです。



ビリビリ破いたり...
被ったり... 「ばあー！」



新聞紙がしっぽに...





ブーツへ飾り付けをしました。
短くカットした毛糸に触れると
少し不思議そうな顔をしていま
したが、握ったり、引っ張った
りしていました。



お部屋にクリスマスツリーが
できました！



乳酸飲料の容器へどんぐりと色砂
(色の付いた砂)を入れて楽器を作
りました。

色砂を器へ入れているところです。
「サラサラ...カラカラ...」お部屋が
しーんと静まり返るほど興味津々の
眼差しでした。



「ピンクとみどり、どっちがいいですか？」と並べてみ
ると、迷いなく手を伸ばしていましたよ。「こっちだ
ね」と手渡すと嬉しそうな笑顔の中にも、(自分で決め
られた)といった頼もしい姿も見られました。

冷え込みが厳しくなりますが、体調管理をしながら元氣
に過ごしたいと思います。